

- Pour développer nos relations avec Taïwan sur les plans du commerce, des investissements et du tourisme, le gouvernement canadien a appuyé en 1986 la décision de la Chambre de commerce du Canada d'ouvrir un bureau à Taipei. Les entreprises canadiennes en quête de débouchés commerciaux et de possibilités d'affaires à Taïwan peuvent profiter de tous les programmes d'expansion du commerce offerts par le gouvernement canadien.
- Les investissements canadiens à Taïwan sont évalués à 100 millions \$.
- Parmi les entreprises canadiennes s'étant démarquées récemment au chapitre de leurs exportations, citons l'*Internav Limited* et la CAE Électronique.